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Assunto em Pauta 

Café com abordagem 

Reunião Centros acadêmicos  

 

Desenvolvimento dos Assuntos em Pauta 

 

 Foi estabelecida a criação de uma secretaria para a comissão de estudantes, cargo 

ocupado pela estudante Maria.  

 Levando em consideração o desejo dos estudantes de aumentar o número de 

participantes da comissão, surgiu a ideia de realizarmos uma reunião com os centros 

acadêmicos das universidades presentes em Curitiba a fim de estabelecer um maior 

vínculo entre CRP e estudantes. Para tal, a secretária da comissão ficou responsável 

por entrar em contato com os Centros acadêmicos e comunicar que haverá uma 

reunião onde serão apresentadas as possibilidades de aproximação entre os mesmos. 

As universidades que não possuírem centros acadêmicos, serão comunicadas através 

da secretaria de curso, para que então possam indicar um aluno para representar a 



universidade.  

 Dentre as ações que já eram realizadas na comissão, um dos objetivos almejados 

pelos alunos era a possibilidade de ter contato com temas os quais a universidade 

muitas vezes não tem em sua ementa. Para isso foi conversado com a coordenadora 

da comissão de estudantes da subsede de Cascavel, a qual promove um evento 

denominado Café com abordagem no qual uma vez por mês um profissional é 

convidado para falar sobre algum tema para os estudantes da comissão.  

Para isso os estudantes da comissão realizaram uma discussão sobre qual poderia ser 

a abordagem e como aconteceria para a primeira edição do café em Curitiba. Ficou 

decidido que seria criado um formulário para que os estudantes opinem sobre temas e 

abordagens que eles gostariam de ouvir.  

 O estudante Bruno da UFPR citou que estava fazendo parte da comissão organizadora 

da semana acadêmica e sugeriu se haveria possibilidade de a comissão realizar uma 

fala sobre qual o papel do estudante dentro do CRP. Ficou de confirmar a 

possibilidade deste espaço.  

 Ao final da reunião foram divididos dois grupos, um que iria realizar o acolhimento 

dos representantes dos centros acadêmicos e o outro pela semana acadêmica da 

UFPR. 

 Ao final da reunião os estudantes foram convidados a participar do treinamento que 

COF realizaria para os coordenadores das comissões e os colaboradores sobre a 

Resolução CFP 006/2019 que visa novas diretrizes quanto a elaboração de 

documentos.  

 

 


